



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Jeunes

Question écrite n° 1389

Texte de la question

M Louis Besson appelle l'attention de Mme le ministre des affaires européennes sur les échanges européens de jeunes. Constatant que les médias ont entrepris depuis plusieurs mois une vaste opération de sensibilisation sur les perspectives qu'offrira le 1er janvier 1993 l'ouverture du grand marché européen, il lui demande de bien vouloir lui faire connaître ses intentions quant au soutien susceptible d'être apporté aux échanges européens de jeunes dont il serait à tous égards opportun de faciliter le développement.

Données clés

Auteur : [M. Besson Louis](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 1389

Rubrique : Politiques communautaires

Ministère interrogé : affaires européennes

Ministère attributaire : affaires européennes

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 août 1988, page 2286